

細谷小学校の目指す児童像



やさしく
つよく
かしこく

希望の泉



細谷小学校学校だより
令和5年10月発行 第6号
宇都宮市立細谷小学校
校長 竹澤 昭

さわやかな秋空のもと、第2学期スタート！

秋が深まり、赤く染まった夕焼け雲に心奪われる季節となりました。

子供たちは、21日(土)の運動会に向けて、一生懸命に練習に励んでいます。子供たちが、運動会を通し、堂々と競技や演技に取り組むことで自信を深められるよう、全職員で“チーム細谷”の団結力を高めながら尽力して参ります。

今年度は参加者の人数制限を取りやめ、高齢者や地域の方にも案内をさせていただきました。競技時間については、午前中の競技時間で運動会の目標が十分に達成できると判断し、今年度も午前中開催としました。



2学期も、保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

講話朝会「つよく」

9月26日(火)の講話朝会で、細谷小の合言葉のひとつ「つよく」について、白血病を克服し、東京オリンピック出場を果たした水泳の池江璃花子選手を題材に話をしました。辛い入院生活を乗り越え、厳しいトレーニングにも耐えて、オリンピック代表を決めたレースと、その後のインタビューで「自分が、すごく辛くてしんどくても、努力は必ず報われるんだなと思いました。」と答えた様子を映像で流しました。



子供たちが書いてくれた感想を紹介します。

<p>なにがあっても、じしんをもつてまえへすすんで、じぶんもがんばりたいです。</p> <p>1年生</p>	<p>つらくてしんどいとき、こころに「だいじょうぶ、だいじょうぶ」って言いきかせてみるといいんだなと思いました。 2年生</p>	<p>人に言われてやるのではなく、自分から楽しく始めることをさがし、あきらめないではなく、あきらめたくないという気持ちで進んでいきたい。3年生</p>
--	--	---

わたしも、どんなにつらいことがあっても、池江さんみたいにポジティブでいたいなと思いました。 4年生

つらくてしんどい時でも「強くなれるチャンス」と思える池江選手が、とてもかっこいいと思いました。 5年生

決めた目標に向かってあきらめずに頑張ろうと思いました。そうすれば夢は夢で終わらないのかなと思いました。 6年生

第1学期終業式・第2学期始業式作文発表

本校では、始業式や終業式の際に、各学年の代表児童が作文を発表しています。今回発表したのは下記の6名の児童です。それぞれが、できるようになったことや頑張ったこと、これから努力していきたいことなど、堂々と発表する姿が大変立派でした。これからも、自分で立てた目標の実現に向け、努力し続けてほしいです。

【1学期終業式】

1年代表

長嶋 晃汰さん

3年代表

増淵 瑠菜さん

5年代表

高橋すみれさん



【2学期始業式】

2年代表

高木 優實さん

4年代表

川崎 由愛さん

6年代表

阿部 由果さん



宮っ子チャレンジウィーク

9月25日(月)～29日(金)の5日間、細谷小を卒業した陽西中の2年生6名が、細谷小で社会体験活動を行いました。生徒たちは、1年生から6年生の学年に入り、5日間それぞれの学年の教室で担任による授業の補助を行ったり、休み時間に一緒に遊んだりしてくれました。



迷子の子犬を本校児童が無事に保護

10月2日(月)、放課後の陸上練習を終え下校中の児童たちが、飼い主から離れて宮環の道路上を歩いている子犬を見つけ、後を追って高校生とともに保護し、飼い主に無事に引き渡すという大変立派な行動をしてくれました。翌日、飼い主の方が、職員室にお礼に来てくれました。「その時は、このまま会えなくなってしまうのではと思うと、生きた心地がしなかった。無事に合わせてくれて、本当に助かった。」とおっしゃっていました。



下校中に迷子の子犬を保護した
6年 相馬さん、石川さん、藤田さん
5年 杉野さん、中田さん

ミシンボランティア

10月5日(木)と12日(木)、6年生家庭科のミシンを使ったトートバッグ作りの授業に、7名のボランティアの方が協力してくださいました。子供たちは、ボランティアの方のサポートを受けながら、ミシンを操作して、予定していた作業をスムーズに進めることができました。

